

UBO, gratuidad e infraestructura de primer nivel en postpandemia



Programa. Veintiocho carreras tiene la Universidad Bernardo O'Higgins, acreditada por cuatro años.

Resguardos. La Universidad Bernardo O'Higgins se ha preparado digitalmente, para que sus estudiantes tengan mejores accesos a sus clases virtuales y presenciales.

La Universidad Bernardo O'Higgins, UBO, es una institución con 30 años de experiencia en la educación superior, acreditada por cuatro años y que cuenta con cinco facultades y 28 carreras en diversas áreas del conocimiento, como Ingeniería Ciencias y Tecnología, Educación, Ciencias Sociales, Ciencias de la Salud y Ciencias Médicas.

En constante crecimiento y adscrita a gratuidad a contar de 2021, la Universidad Bernardo O'Higgins cuenta con una infraestructura de primer nivel para afrontar los nuevos tiempos postpandemia. Para esto, se ha preparado

digitalmente para que sus estudiantes tengan mejores accesos a clases virtuales y presenciales. Además, el desarrollo de la universidad está respaldado en el crecimiento de los ranking nacionales e internacionales y el ingreso al connotado ranking QS en su versión América Latina 2021.

Logros que respaldan su labor

La UBO se encuentra acreditada institucionalmente hasta julio de 2022. Asimismo, mantiene el 100% de sus carreras obligatorias de Pedagogía acreditadas, y la nueva carrera de Medicina deberá estar, como carrera nueva, acreditada en un plazo de 3 años, en conformidad al artículo 27 de la Ley 20.129. "Por lo tanto, esta condición no afecta a la gratuidad", según asegura la directora general de Admisión, Priscilla Pizarro.

Por otro lado, y pensando en los profesionales que deseen continuar estudios en la educación superior, la institución ofrece dos



"Esta condición no afecta a la gratuidad"

PRISCILLA PIZARRO
 Directora general de Admisión y la acreditación pendiente de Medicina

programas "Advance" en sus carreras de Ingeniería Comercial e Ingeniería en Geomensura y Cartografía. Además, la carrera de Tecnología Médica abrirá una nueva mención con el fin de ampliar el campo laboral a sus futuros titulados: "Bioanálisis Clínico Molecular, Hematología y Medicina Transfuncional".

Postulaciones on line

Y como ya se publicaron los resultados de la Prueba de Transición Universitaria (PDT), la UBO dio inicio a su semana de la postulación que se mantendrá hasta las 13:00 horas del próxi-

molunes 15.

Por ello, la Universidad Bernardo O'Higgins ha preparado una feria virtual diseñada especialmente para todos aquellos postulantes que deseen ingresar a sus facultades. Los interesados deben entrar al sitio www.feriavirtualubo.cl, donde encontrarán toda la información relativa al proceso de postulación y matrícula, stands por carrera, atención en vivo de un equipo de docentes, orientación sobre gratuidad, beneficios ministeriales y becas UBO, posibilidades de internacionalización, conocer la universidad de manera virtual y mucho más.

Importante es destacar que los alumnos que ingresen a la universidad tienen posibilidades de postular a beneficios estatales, entre ellos la gratuidad, así como también, becas internas. Lo anterior, tiene como objetivo apoyar la formación profesional de los alumnos de la UBO que, en su mayoría, se transformarán en el primer profesional de sus familias.